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ATA DA NONA SES~O ORDIN~RIA DO PRIMEIRO PERiODO 
LEGISLATIVO 2023 -- 16 DE MARGO DE 2023 

AS 09.30 (NOVE E TRINTA) HORAS DO DIA DEZESSEIS DE MAR~O DE 
2023, NO PLENARIO LUTHGARDS LIMA VERDE SITO, NA AVENIDA JOS~ 
FARES LOPES, S/IN, SOB A PRESID~NCIA DO VEREADOR FRANCISCO 
SAMUEL NASCIMENTO ROM~O, REUNIU-SE A C~MARA MUNICIPAL DE 
ORS EM SESSO ORDIN~RIA PRESENCIAL DAS ATIVIDADES 
LEGISLATIVAS REFERENTE AO PRIMEIRO PERiODO DE 2023. EM 
SEGUIDA O PRESIDENTE CUMPRIMENTOU A TODOS OS PRESENTES, EM 
SEGUIDA O PRESIDENTE CONVIDOU O PRIMEIRO SECRET~RIO O EDIL 
CESAR CAETANO DA SILVA A FAZER A CHAMADA NOMINAL. 
CONSTATOU-SE AS PRESENAS DOS SEGUINTES PARES: ALEXANDRE 
BENTO VIEIRA, ANDESON CANDIDO VIEIRA, CESAR CAETANO DA SILVA, 
CLAUDEMIR RODRIGUES VIEIRA, FRANCIEUDO BARBOSA NUNES, 
FRANCISCO SAMUEL NASCIMENTO ROM~O, LUIS ALVES DE ARAUJO, 
MANUEL FERNANDO DE SOUSA BELMINO, NELCO RODRIGUES 
CANDIDO FILHO, PORFiRIO VIANA RODRIGUES JUNIOR E VICENTE 
TEIXEIRA PINTO. HAVENDO N~MERO REGIMENTAL DE EDIS PRESENTES, 
E COM A PROTEC~O DE DEUS DECLAROU ABERTA A SESSO. EM 
SEGUIDA DETERMINOU A LEITURA DA ATA DA SES~O ANTERIOR, QUE 
AO FINAL COLOCADA EM VOTA~~O, FOI APROVADA POR TODOS OS 
PRESENT-ES. 0 EDIL CLAUDIMIR RODRIGUES QUE ACABARA DE CH EGAR 
REGISTRA SUA PRESENCA EM SEGUIDA DETERMINOU A LEITURA DO 
EXPEDIENTE. PROJETO DE LEI DO LEGISLATIVO N° 001/2023 DE 1° DE 
MARCO DE 2023 - QUE DISPE SOBRE A ALTERA~~O DOS 
VENCIMENTOS DOS CARGOS DE PROVIMENTO EM COMISSAO DA 
C~MARA MUNICIPAL DE ORS NA FORMA QUE INDICA E ADOTA OUTRAS 
PROVID~NCIAS. O PRESIDENTE FALA DA IMPORT~NCIA DO REAJUSTE 
DO SALARIO DOS FUNCION~RIOS DA C~MARA VISTO O TEMPO EM QUE 
0 MESMO FOi REAJUSTADO, SENDO MAIS QUE JUSTO O AUMENTO DO 
SALARIO DOS SERVIDORES. ENCAMINHADO PARA A REUNI~ES DAS 
COMISSES NO DIA 21 DE MARCO DE 2023. PROJETO DE RESOLUC~Q 
002/2023 - AUTOR: LUIS ALVES DE ARA~JO CONCEDE O TITULO DE 
HONRA AO M~RITO LEGISLATIVO 2023 AO SR. MARCELO S~ E DA 
OUTRAS PROVID~NCIAS. O EDIL LUIS ALVES DE ARA~JO FALA SOBRE 
O PROJETO E SOBRE O HOMENAGEADO. EM VOTA~~O POR 
ACLAMA<;:Ao, APROVADO POR TODOS OS PRESENTES. REQUERIMENTO 
N° 047/2023 - AUTOR CLAUDEMIR RODRIGUES VIEIRA - SOLICITA AO 
PREFEITO DE ORS A INSTALA~~O DA REDE DE ABASTECICIMENTO D' 

AGUA A PARTIR DO SITIO BREJINHO AT~ A RESID~NCIA DO SR. JOS~ 
MARIANO E COLO. REQUERIMENTO N° 048/2023 -- AUTOR CLAUDEMIR 
RODRIGUES VIEIRA -SOLICITA AO PREFEITO DE ORS A LIMPEZA DAS 
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VIAS PUBLICAS DO DISTRITO DE PALESTINA COM A CAPINAGEM, EM 
RAZ~O DO EXCESSO DE MATO. O EDIL CLAUDEMIR RODRIGUES SADA 
A TODOS E FALA SOBRE A IMPORTANCIA DO PROJETO, FALANDO 
TAMB~M QUE NO PER[ODO DA SECA A POPULA~AO DO S[TIO BREJINHO 
TEM DIFICULDADE DE CONSEGUIR AGUA ENCERRA FALANDO SOBRE A 

RELEV~NCIA DA CAPINAGEM DO MATO NAS VIAS PUBLICAS, PEDINDO 
VOTOS, A FAVORES DOS COLEGAS VEREADORES. EM VOTAC~O POR 
ACLAMA<;:AO, APROVADO POR TODOS OS PRESENTES. REQUERIMENTO 
N"049/2023 - AUTOR PORFiRIO JUNOIR - REQUER A GEST~O MUNICIPAL: 
A PAVIMENTA<;:AO EM PEDRA TOSCA PARA TODAS AS RUAS DO BAIRRO 
SAO GERRALDO QUE ENCONTRA SE SEM CAL<;:AMENTO. 
REQUERIMENTO N050/2023 - AUTOR PORFIRIO JUNIOR -- REQUER A 
GEST~O MUNICIPAL: A PAVIMENTAC~O EM PEDRA TOSCA PARA TODAS 
AS RUAS DO CONJUNTO HABITACIONAL ANANIAS VIANA NO BAIRRO SO 

GERALDO QUE ENCONTRAM SE SEM CAL~AMENTO. EM VOTA~AO POR 
ACLAMA<;:AO, APROVADO POR TODOS OS PRESENTES. 0 PRESIDENTE 
FRANCISCO SAMUEL REGISTRA A PRESENQA DO PASTOR JOSU~ A 
CASA E DESEJA BOAS VINDAS AO MESMO. O EDIL MANUEL FERNANDO 
FALA QUE A VINDA DO PASTOR JOSUE A CASA LEGISLATIVA SE DA A 
TRATAR DE UM EVENTO QUE ACONTECER~ NA IGREJA ASSEMBLEIA DE 
DEUS QUE SE REALIZAR~ NO M~S DE ABRIL. SEGUINDO A MAT~RIA. 
REQUERIMENTO 051/2023-AUTOR FRACIEUDO BARBOSA -- REQUER AO 
EXECUTIVO MUNICIPAL A COMPLEMENTAC~O DO CAL~AMENTONOS 
SEGUINTES TRECHOS: 1 -  DA RUA NOSSA SENHORA DA CONCEICAO AT~ 
O CEMIT~RIO PUBLICO DO DISTRITO DE SANTAR~M; 2 - DO RAMAL AT~ 
A RESIDENCIA DE DONA ZULEIDE E NAILSON. 3 - DA RUA NOSSA 
SENHORA APARECIDA POR TR~S DAS CASAS POPULARES; 4 - REQUER 
O CAL~AMENTO DA RUA FRANCISCO HUMBERTO CANDIDO. 
REQUERIMENTO 052/2023 - AUTOR FRANCIEUDO BARBOSA - REQUER 
AO EXECUTIVO MUNICIPAL A RECUPERAC~O DA ESTRADA MUNICIPAL 
DE ACESSO AO SITIO BOA VISTA REQUERIMENTO N°53/2023 - 
AUTORES: VICENTE TEIXEIRA PINTO E FRANCIEUDO BARBOSA NUNES 
SOLICITAM AO PRESIDENTE DA CAMARA MUNICIPAL O ENVIO DE OFICIO 
AO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL DE ORS, PUGNANDO PELO 
FECHAMENTO DO BUEIRO SITUADO NA RUA 15 DE NOVEMBRO, AREA 
CENTRAL DA CIDADE. REQUERIMENTO N°54/2023 - AUTORES: VICENTE 
TEIXEIRA PINTO E FRANCIEUDO BARBOSA NUNES -- SOLICITAM AO 
PRESIDENTE DA CAMARA MUNICIPAL O ENVIO DE OFICIO A SECRETARIA 
MUNICIPAL DE EDUCACAO PEDINDO EXPLICACOES SOBRE OS MOTIVOS 
DA FALTA DE ONIBUS ESCOLARES PARA O TRANSPORTE DE ALUNOS 
DAS COMUNIDADES PRXIMAS AO S/TIO CAATINGA, COMO S/TIO BOA 
ESPERANQA; MANGA E CONDADO. O EDIL FRANCIEUDO NUNES SA~DA 
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A TODOS E DIZ QUE QUE FAZER DOIS COMENTARIOS. FALA SOBRE A 
FALTA DE QUALIDADE DA ESTRADA DOS REQUERIMENTOS CITADOS, 0 
QUE OCASIONA A QUALi DADE DOTRANSPORTE ESCOLAR, BEM COMO A 
QUEST~O DA QUALIDADE DOS ONIBUS, DEFENDENDO OS INCENTIVO DA 
PREFEITURA PARA O USO DAS MAQUINAS, FALANDO TAMB~M QUE SE 

DEVE FAZER PRIMAIRAMENTE O QUE ~ PUBLICO E DEPOIS O 
-> • 

PARTICULAR. O EDIL VICENTE PINTO SAUDA A TODOS E FALA QUE 
CONCORDA COM AS PALAVRAS DOS EDIL FRANCIEUDO, DIZENDO QUE 
NAO ESQUECEU DAS REGI~ES CITADAS NO REQUERIMENTO, FALANDO 
SOBRE A IMPORT~NCIA DA MANUTEN~~O DAS ESTRADAS, COMO 
TAMB~M DA QUALIDADE DOS ONIBUS ESCOLARES. EM VOTACAO POR 
ACLAMACAO, APROVADO POR TODOS OS PRESENTES. SEGUINDO A 
MAT~RIA. REQUERIMENTO 055/2023 -- AUTOR -VICENTE TEIXEIRA PINTO 
0 VEREADOR SIGNATARIO DO PRESENTE, SOLICITA O ENVIO DE 
EXPEDIENTE AO GESTOR MUNICIPAL DE ORS, PEDINDO O RO~O DO 
MATO AS MARGENS DA ESTRADA DO S/TIO BOA ESPERAN~A. 
REQUERIMENTO N° 056/2023-AUTOR- VICENTE PINTO -- SOLICITA AO 
GESTOR MUNICIPAL DE ORS, A CONSTRU~O DE UMA PASSAGEM 
MOLHADA NO RIACHO QUE CORTA A ESTRADA MUNICIPAL ,  ENTRE 0 
S/TIO CAATINGA E O S/TIO CACIMBA DA AREIA. EM VOTAC~O POR 
ACLAMAC~O, APROVADO POR TODOS OS PRESENTES. REQUERIMENTO 
N° 057/2023 AUTOR ANDERSON C~NDIDO VIEIRA - SOLICITA AO 
EXECUTIVO MUN ICIPAL A LIMPEZA DO ESGOTO SITUADO ABAIXO DO 
LEITO DA RUAVALDIVINO PRAXEDES DACOSTA, NAS PROXIMIDADES DA 
RESID~NCIA DA SRA. ODALEIDE FORMIGA, COM O RO~O DO MATO E A 
RETIRADA DOS DEJETOS. O EDIL ANDERSON C~NDIDO SA~DA, E PEDE 
PRA ACRESCENTAR SOBRE O BUEIRO DA RUA 15 DE NOVEMBERO. 
SEGUE FALANDO QUE OS ONIBUS ESCOLARES SAO REVISADOS DUAS 
VEZES AO ANO NO PERIODO DAS F~RIAS ESCOLARES E VISTORIADOS 
PELO DEPARTAMENTO DE TR~NSITO, FALANDO TAMB~M QUE J~ FOL 
COLOCADO MONITOR DE TRANSPORTE ESCOLAR PARA CONTROLAR 0 
FLUXO DE PASSAGEIROS, FALANDO TAMB~M QUE A SITUA~~O J~ 
MELHOROU MUITO EM REAL~A AO TRANSPORTE ESCOLAR E QUE 
AINDA PRECISA MELHORAR, FALANDO TAMB~M QUE O ASSUNTO ~ UMA 
LUTA DA SECRETARIA MUNICIAPAL DE EDUCAQO. O EDIL PEDE 
AUTORIZAQ~O PARA FAZER UM REQUERIMENTO VERBAL, 
SOLICITANDO O TRANSPORTE PARA OS ALUNOS COM NECESSIDADES 
ESPECIAIS QUE RESIDEM NO DISTIRITO DE SANTAR~M PARA 
FREQUENTAREM AS AULAS NA ASSOCIAQ~O DE PAIS E AMIGOS DOS 
EXCEPCIONAIS - APAE, NA SEDE DO MUNICIPIO. EM VOTAC~O POR 
ACLAMAC~O, APROVADO POR TODOS OS PRESENTES. O PRESIDENTE 

FRANCISCO SAMUEL FACULTA A PALAVRA. COM A PALAVRA O PASTOR 
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JOSU~, QUE SA~DA A TODOS E AGRADECE PELA A OPORTUNIDADE E 
FALA DO CONGRESSO ESTADUAL DE JOVENS QUE ACONTECERA NA 
IGREJA, SENDO OR6S ESCOLHIDO PARA SEDIAR O EVENTO EM 2023, 

FALANDO TAMB~M DA SATISFAQO DE SEDIAR UM EVENTO DE GRANDE 
PORTE, RECEBENDO UM GRANDE N~MERO DE PESSOAS QUE 

FREQUNTAR~ O EVENTO, MELHORANDO A ECONOMIA DO MUNICIPIO. 
AGRADECE A PREFEITURA MUNICIPAL PELO ACOPIO E COLABORAC~O 
PARA COM O EVENTO. EM SEGUIDA CONVIDA TODOS OS VEREADORES 
PARA A PARTICIPACAO DO EVENTO E ENTREGA O CONVITE AO 
PRESIDENTE DA CAMARA DE DEIXA REGISTRADO O CONVITE PARA 
TODOS, AGRADECE A TODOS E ENCERRA SUA FALA. O PRESEIDENTE 
FRANCISCO SAMUEL, AGRADECE PELO CONVITE E DETERMINA A 
LEITURA PARA OS DEMAIS VEREADORES. 0 EDIL LUIS ALVES PEDE A 
PALAVRA E AGRADECE AO PASTOR JOSU~ PELA PRESENQA E PELO 
CONVITE. O EDIL MANUEL FERNANDO, SA~DA A TODOS E FALA DA 
IMPORT~NCIA DO PAPEL DA IGREJA NA CIDADE E DA MUDANCA DAS 
PESSOAS DO BAIRRO SAO JOS~ DEPOIS DA CHEGADA DA IGREJA, 
PARABENIZA PELA CORAGEM EM PROMOVER O EVENTO E ENCERRA 
SUAS FALAS. O EDIL VICENTE PINTO, AGARDECE AO PASTOR PELO 
CONVITE A PARABENIZA AO PASTOR PELO TRABALHO. CONTINUA 
FALANDO QUE ~ NECESSARIO SE FAZER NO PRESENTE E CONTINUA 
FALANDO SOBRE A QUEST~O DO TRANSPORTE ESCOLAR. EDIL NELCO 
RODRIGUES SA~DA A TODOS, FALA DO ULTIMO CONCURSO PUBLICO 
FEITO NA CAMARA. CONTINUA FALANDO OS ALUGUEIS DE CARROS DAS 
GEST~ES PASSADAS E OBSERVA QUE A CASA FEZ UMA LICITAC~O 
PARA A CONTRATACO DE UMA CAMINHONETE PARA A PRESIDENCIA 
DA C~MARA , FALANDO QUE AO INVES DE COMPRAR SERIA NECESSARIO 
ADQU IR IR O EQUIPEMENTO, NAO ACHANDO UMA MEDIDA QUE AGE 
DENTRO DOS PRINCIPIOS PUBLICOS. CONTINUA FALANDO DE UMA 
DENUNCIA FEITA AO MINIST~RIO PUBLICO, QUE NAS LICITAGOES DO 
DEMUTRAM ~ LICITADO 40 LITROS DE AMACIANTES DE ROUPA, 
IN DAGAN DO SOBRE A COMPRA E O USO DO PRODUTO PELO DEMUTRAN, 
NAO ACREDITANDO O MESMO QUE O DEMUTRAN SEJA RESPONSAVEL 
PELA LAVAGEM DE ROUPA DOS FUNCIONARIOS. FALA TAMB~M QUE O 
SITE DA CASA LEGISLATIVA PRECISA SER ATUALIZADO, POIS EST~O 
DESATUALIZADOS. FALA TAMB~M QUE ~ A FAVOR DO REAJUSTE DOS 
SAL~RIOS DOS SERVIDORES DA C~MARA. FALA QUE EVENTUAIS 
IRREGULARIDADES QUE POSSAM APARECER T~M REFLEXO SOBRE 
TODOS, QUE DEVEM PAUTAR PELA PUBLICIDADE DAS ACES DA CASA. 
DIZ TAMB~M QUE N~O CONCORDA COM O ALUGUEL DO CARRO DO 
PRESIDENTE DA CAMARA NO VALOR DE 105 MIL REAIS. LMEBROU-SE DE 
INDAGAR SOBRE OS DIREITOS DOS EFETIVOS EST~O SENDO 
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CUMPRIDOS. 0 EDIL LUIS ALVES, FALA QUE PARAS A VAIGENS 
NECESSARIAS PARA SE FAZER O PRESIDENTE DA CAMARA E DO 
PREFEITO NAO SE PODE SE LOCOMOVER EM UM CARRO VELHO. 
DIZENDO QUE O ALUGUEL ~ UM DIREITO LEGAL. 0 PRESIDENTE 
FRANCISCO SAMUEL ESCRARECE QUE A TRANSPAR~NCIA DE 2017 AT~ 

2022 NAO ~ DE SUAS RESPONSABILIDADE, VISTO QUE ASSUMIU A 
PRESIDENCIA DA C~MARA EM JANEIRO DE 2023, POR~M, O SITE 
ENCONTRA-SE ATUALIZADO. FALA QUE O CARRO FOi LICITADO E QUE 
ESTAR TUDO NO PORTAL DA TRANSPAR~NCIA. SOBRE A TABELA DE 
CARGOS ESCLARECE QUE APENAS EST AR DANDO UM AUMENTO E NAO 
MEXENDO NOS CARGOS JA EXISTENTES. O EDIL ANDERSON C~NDIDO, 
FALA SOBRE A QUEBRA DOS CARROS E DO EMNPENHO DA SECRETARIA 
EM CONSERTAR QUANDO ISSO ACONTECE. SOBRE O CARRO DA 
CAMARA FALA QUE CONCORDA COM O ALUGUEL DO CARRO E ACHA 
NECESSARIO. O EDIL FRANCIEUDO NUNES, FALA DO PROJETO DA 
SESSAO EXTRAORDINARIA DA ULTIMA TER~A FEIRA. SOBRE O PROJETO 
DO REAJUSTE, FALA QUE ~ JUSTO. CONTINUA FALANDO SOBRE 
ACESSORIA DOS VEREADORES E ~ EXCLARECIDO POR DR. ROGER. O 
EDIL NEL<;ON RDRIGUES COBRA PELO PROJETO DE LEI QUE 
ESCLARECE SOBRE AS FUN~~ES DOS CARGOS EXERCIDOS NA 
CAMARA DE VEREADORES. 0 PRESIDENTE FRANCISCO SAMUEL 
RESSALTA QUE O PROJETO FOI ENCAMINHADO AS COMISS~ES PARA 
SER DISCUTIDO EM OUTRO MOMENTO. CONTINUA-SE FALANDO SOBRE 
OS ASSUNTOS OS EDIS FRANCIEUDO NUNES E CLAUDEMIR 
RODRIGUES. 

NADA MAIS HAVENDO A TRATAR, 0 PRESIDENTE DECLARA ENCERRADA 
A SESS~O. EU, PATRICIA ROM~O MATEUS, SERVIDOR NOMEADO PARA 
SECRETARIAR A SESS~O, DIGITEI A PRESENTE ATA QUE APS LIDA 
SERA AS ADA POR QUEM DE DIREITO.- 
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